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「マナビィ」

岐
阜
会
場
と
の
オ
ン
ラ
イ
ン
講
座

【実
施
日
】
令
和
３
年
11
月
７
日
（日
）

【講

師
】
岐
阜
女
子
大
学
教
授
丸
山
幸
太
郎
氏

【講
座
１
】
13
時
～
14
時
30
分

演
題
「薩
摩
義
士
縁
の
地
を
歩
く
」

【講
座
２
】
14
時
45
分
～
16
時
15
分

演
題
「宝
暦
治
水
の
実
像
に
迫
る
」

薩
摩
義
士
に
縁
の
あ
る
岐
阜
の
治
水
神
社

等
を
事
前
に
訪
問
取
材
し
、
動
画
を
編
集
し
、

講
座
１
で
は
、
そ
の
取
材
映
像
を
も
と
に
、
岐

阜
の
講
師
か
ら
遠
隔
会
議
シ
ス
テ
ム
で
解
説

し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
講
座
２
で
は
、
治
水

「かごしま青年塾」は，これからの鹿児島を担う青年層を対象に，各界で活躍する経営者や
リーダー等との交流や現地での研修等を通して， 『広い視野』『高い識見』『主体性,行動力』
『仲間との深いつながり』を育み，次世代かごしまの地域を支えるリーダーを育成する事業です。
令和３年度最後の第７回かごしま青年塾では，「特別講演」，「閉講式」を行いました。

交流センターから発信する講師

・⽇時 令和３年12⽉18⽇（⼟）
13:00〜17:00

・会場 かごしま県⺠交流センター
ＩＣＴ⼤研修室（⻄棟５階）

◇特別講演
演題 「⿅児島からはばたく」
講師 株式会社⻄原商会 代表取締役社⻑ ⻄原 ⼀将 氏

◇閉講式

徳
之
島
会
場
と
の
オ
ン
ラ
イ
ン
講
座

【実
施
日
】
令
和
３
年
12
月
11
日
（土
）

【講
座
１
】
13
時
～
14
時
30
分

演
題
「誰
も
が
幸
せ
に
生
き
る
た
め
に
～

人
の
心
に
思
い
を
馳
せ
て
～
」

講
師

県
人
権
同
和
対
策
課

人
権
研
修
推
進
員

鎌
田
豊
作
氏

【講
座
２
】
15
時
～
16
時
30
分

演
題
「子
育
て
の
魔
法
の
力
『読
む
・書
く
・聞
く
』
」

講
師

鹿
児
島
国
際
大
学

特
任
准
教
授

岩
下
雅
子

氏

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
状
況
等
か

ら
延
期
し
て
い
た
８
月
予
定
の
講
座
を
、
今

回
、
オ
ン
ラ
イ
ン
で
開
催
し
ま
し
た
。

講
座
１
、
２
と
も
に
講
師
が
ス
ク
リ
ー
ン
を

通
し
て
、
提
示
資
料
と
丁
寧
な
講
話
で
、
熱

い
思
い
を
会
場
に
届
け
ま
し
た
。

受
講
者
か
ら
、
「他
人
の
心
に
思
い
を
馳
せ

る
。
こ
れ
か
ら
も
大
切
に
し
て
い
き
た
い
と
思

い
ま
す
。
」「読
み
聞
か
せ
の
大
切
さ
、
リ
ラ
ッ

ク
ス
し
て
子
供
と
向
き
合
う
大
切
さ
が
分
か

り
ま
し
た
。
」な
ど
の
意
欲
を
感
じ
る
声
を
聞

く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

岐阜県薩摩堰治水神社前

工
事
が
奇
跡
と
呼
ば
れ
た
訳
や
巨
大
工
事
と

な
った
理
由
な
ど
の
工
事
に
ま
つ
わ
る
疑
問
に
、

研
究
に
基
づ
き
講
義
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

受
講
者
か
ら
は
、｢

岐
阜
の
方
々
が
薩
摩
義

士
の
こ
と
を
丁
寧
に
調
べ
、
功
績
を
讃
え
て
く

だ
さ
って
い
る
こ
と
に
感
謝
し
ま
す
。｣｢

本
県
で

も
子
供
た
ち
に
向
け
た
周
知
活
動
に
も
っと

取
り
組
み
た
い
で
す
。｣

な
ど
の
声
が
あ
り
ま

し
た
。

徳之島町生涯学習センター会場

かごしま県民交流センター会場

On Line
On Line

On Line
On Line

鹿児島

特別講演では，講師の⻄原⽒が幅広い年代の社
員と積極的にコミュニケーションをとりながら，
常に新しいこと･ものを考えながら経営を行ってい
る姿勢に塾生は大変感銘を受けていました。
閉講式には，知事をはじめ，県議会議⻑，県教

育⻑，県教育委員の⽅々にご参列いただきました。
塾生を代表して学生と社会人一人ずつがこの半年
の活動を振り返り,「かごしま⻘年塾」で得た貴重
な体験や自身の学びについて発表しました。また，
塩田康一知事からは「持続可能な社会，そして誰
一人取り残さない社会を構築するためには，塾生
の皆さん⽅のような若い世代が，課題解決に取り
組むことが重要です」との激励のメッセージをい
ただきました。
塾生の皆さんには，本事業で得た学びや人との

つながりを大切にし，学校や職場，そして地域で
活躍していただきたいと願っています。

令和３年度『かごしま青年塾』閉講式

講師 西原一将 氏


